

LA VOZ DE

ADORA

EN ESTA EDICIÓN

ADORA FIRMA ACUERDO
CON UNIBE Y CÍRCULO DE
LOCUTORES.

REUNIÓN CON
RADIODIFUSORES DEL
NORTE.

REUNIÓN CON LA
COMISIÓN PERMANENTE DE
EDUCACIÓN.

ADORA RECIBE VISITA DEL
DIRECTOR ONAPREP

*La voz de la radio dominicana,
informando para todos.*

**¡Bienvenidos al primer Boletín Mensual de
ADORA!**

**Aprovechamos el cierre del 2024 para dar
inicio a esta nueva herramienta de
comunicación, creada con el objetivo de
informar, conectar y acercarnos más a
nuestros asociados.**

Adora.

ACTIVIDADES



Unibe, ADORA y el Círculo de Locutores Dominicanos firman acuerdo para fortalecer la formación en comunicación.



ADORA sostiene encuentro con Radiodifusores del Norte.



Reunión con la Comisión Permanente de Educación para analizar el Proyecto de Ley Alimentación y Nutrición Escolar.



Visita del Sr. Roberto Santana , Director ONAPREP, Oficina Nacional de Apoyo a la Reforma Penitenciaria.

CONSEJO DIRECTIVO

Puntos tratados reunión mes de diciembre

Visita del Sr. Roberto Santana, Director de ONAPREP

ADORA recibió la visita del Sr. Roberto Santana, Director de la Oficina Nacional de Apoyo a la Reforma Penitenciaria (ONAPREP).

Durante el encuentro, se solicitó el apoyo de ADORA para el desarrollo de programas de alfabetización y educación dirigidos a personas privadas de libertad, abarcando los niveles de educación básica, media y universitaria.

ADORA expresó su reconocimiento al significativo valor de este proyecto, destacando su impacto positivo no solo en la reintegración social, sino también en el fortalecimiento del compromiso de la industria radial con la educación y el desarrollo del país.

Se acordó la creación de una comisión especial que representará a la asociación en esta iniciativa.

Cambios en el Consejo Directivo de ADORA (2024-2026)

Se informa sobre los recientes cambios en el Consejo Directivo:

- Se conoció y aprobó la renuncia de la Sra. Sandra Pons, quien se desempeñaba como Secretaria Adjunta del Consejo.
- En su lugar, se propuso y aprobó el nombramiento del Sr. Junior McDougal como nuevo Secretario Adjunto del Consejo, en sustitución de la Sra. Pons.

ADORA agradece a la Sra. Sandra Pons por su dedicación y valioso aporte durante su gestión y le da la bienvenida al Sr. Junior McDougal, deseándole éxito en esta nueva responsabilidad.

CONSEJO DIRECTIVO

Puntos tratados reunión mes de diciembre

Reunión entre ADORA y ONDA

ADORA participó en la segunda reunión convocada por la Oficina Nacional de Derecho de Autor (ONDA) junto a otras instituciones, con el objetivo de coordinar acciones conjuntas en la lucha contra la piratería.

ADORA presentó su Plan de Acción propuesto para fortalecer la protección y defensa de la industria de la radio frente a este problema que impacta significativamente al sector.

ADORA reafirma su compromiso de seguir colaborando con las autoridades y demás actores involucrados para erradicar la piratería y garantizar el respeto a los derechos de autor.

INDOTEL

El Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL), a través de la Resolución 127-2024, confirmó la suspensión temporal y provisional de la recepción, tramitación de solicitudes y otorgamiento de autorizaciones para la prestación del servicio público de radiodifusión sonora, por un período de 12 meses.

Ante esta medida, ADORA presentó un recurso de reconsideración respecto al apéndice de la Resolución 127-2024, específicamente al Protocolo de Asignación para Estaciones FM a Emisoras Comunitarias sin Fines de Lucro en la Zona Fronteriza. El objetivo de ADORA es incorporar un pliego de condiciones y requisitos técnicos que garanticen un proceso más transparente y equitativo para todas las partes involucradas.

Alianza estratégica con el Ministerio del Interior y Policía

En una reunión con la Ministra de Interior y Policía, señora Faride Raful, organizada a través del Consejo Nacional de la Empresa Privada (CONEP), se formalizó una alianza estratégica para desarrollar planes de divulgación en el año 2025.

ACTUALIDAD

Un informe de ciberinteligencia revela las estrategias globales de desinformación y propone soluciones para proteger a la sociedad



Un informe de ciberinteligencia elaborado por el equipo de S2 Grupo analiza en profundidad las campañas de desinformación más significativas de los últimos años, desglosando el modus operandi de estas operaciones y detallando el impacto de la desinformación en momentos clave, como elecciones, eventos deportivos de gran visibilidad y cumbres internacionales.

El documento revela cómo la manipulación de la información se ha consolidado como una herramienta cada vez más sofisticada, empleada estratégicamente por ciertos gobiernos y otros actores con el fin de influir en la opinión pública y erosionar la credibilidad de instituciones legítimas.

El informe subraya el crecimiento constante de la desinformación como amenaza, destacando cómo ha evolucionado a través de tácticas multiplataforma y altamente elaboradas. La manipulación informativa, particularmente efectiva en momentos de gran exposición social o política, aprovecha la emocionalidad y la incertidumbre del contexto para maximizar su impacto.

ACTUALIDAD

Los fabricantes de bulos se aprovechan de la indignación para difundir mentiras en la red



Un estudio publicado en la revista *Science*, evidencia que las publicaciones en redes sociales que contienen información falsa provocan más indignación que las que incluyen información fiable. Y es precisamente esa emoción la que facilita la difusión de mentiras por toda la red.

Para llegar a esta conclusión, Killian McLoughlin, estudiante de doctorado en psicología y política social en la Universidad de Princeton y autor principal de la investigación, analizó junto a su equipo más de un millón de enlaces en Facebook y 44.000 publicaciones en la red social X, clasificando las fuentes como confiables o desinformativas. Luego realizaron dos experimentos en los que midieron la indignación que generaban ciertos titulares de noticias –verdaderas y falsas– en 1.475 participantes. McLoughlin concluyó que “las personas pueden compartir información indignante sin comprobar su exactitud, porque compartir es una forma de señalar tu posición moral o pertenencia a ciertos grupos”. Y eso parece importar más que la verdad o la mentira.

ACTUALIDAD

Piden que compañías tecnológicas paguen por las noticias compartidas en sus plataformas



El gobierno australiano entiende que las plataformas digitales deben contribuir para respaldar el periodismo y la democracia.

Australia quiere forzar a las grandes firmas tecnológicas como Meta o Google a pagar por las noticias compartidas en sus plataformas, según un plan presentado este jueves que propone nuevos impuestos si no alcanzan acuerdos con los medios locales.

Empresas de medios de comunicación tradicionales de todo el mundo luchan para sobrevivir a la fuerte caída de los ingresos publicitarios, acaparados ahora por las grandes compañías de internet.

Australia pretende que las firmas tecnológicas compensen a los editores locales por compartir vínculos a noticias que conducen el tráfico hacia sus plataformas.

“Es importante que las plataformas digitales cumplan con su parte. Necesitan respaldar el acceso a un periodismo de calidad que informe y refuerce nuestra democracia”, dijo la ministra de Comunicaciones, Michelle Rowland.

MENSAJE DEL MES

Consejo Directivo ADORA

En Navidad y Año Nuevo celebramos la alegría y encontramos un tiempo para reflexionar, renovar esperanzas y fortalecer propósitos. Es una oportunidad para mirar al pasado con gratitud, valorar el presente y vislumbrar un futuro lleno de posibilidades, atesorando momentos significativos y aprendiendo valiosas lecciones.

Esta época nos recuerda que la verdadera riqueza no está en lo material, sino en la fe que cultivamos, en el regalo de la compañía y el afecto, y en compartir momentos que transforman nuestras vidas. También nos inspira a ser solidarios, recordando que un pequeño acto de bondad puede iluminar corazones y convertirse en una guía luminosa para quienes lo necesitan.

Desde ADORA, deseamos que esta Navidad y el Año Nuevo magnifiquen esa luz interior que nos impulsa a ser mejores. Que juntos construyamos una República Dominicana llena de amor, paz y prosperidad para todos.

¡Felices fiestas!